

# *Rafael Correa rend officiel le retrait de l'Équateur du TIAR*

---



Quito, 6 février, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a signé le Décret Exécutif 217 qui rend officiel le retrait de ce pays du TIAR, le Traité Inter-américain d'Assistance Réciproque, signé avec les États-Unis en 1947.

Le président Correa ratifie dans ce document, la décision adoptée le 21 janvier dernier par l'Assemblée Nationale, qui a qualifié ce traité d'anachronique.

Le texte dénonce que le TIAR n'a répondu à aucun moment, aux besoins des pays membres de l'OEA, ni à ceux de l'hémisphère dans son ensemble.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13704-rafael-correa-rend-officiel-le-retrait-de-lequateur-du-tiar>



**Radio Habana Cuba**